



## FRAUENHOF SCHULE Grundschule

---

Niederräder Landstr. 60-62  
60528 Frankfurt am Main

Tel.: 069 / 212 – 3 30 59  
Fax: 069 / 212 – 3 27 11

[poststelle.frauenhofschule@stadt-frankfurt.de](mailto:poststelle.frauenhofschule@stadt-frankfurt.de)

Frankfurt, den 18.12.2024

Liebe Eltern der Frauenhofschule,

wieder geht ein ereignisreiches Jahr dem Ende entgegen.

Zum Jahresausklang möchten wir uns sehr herzlich bei Ihnen für die angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit, vielfältigen Unterstützungen bedanken und Ihnen einen kleinen Rückblick aus dem Jahr 2024 geben.

Der Januar begann glatt – aufgrund einer Glatteiswarnung blieb die Frauenhofschule 2 Tage geschlossen.

Im Februar fand dann der „Sockenball“, der vom Förderverein organisiert wird, endlich wieder statt.

Der März brachte uns das erste „Sing mit“-Konzert der Schule. Hier konnten wir gemeinsam zu Live-Musik mit der Band „Free Hugs“ singen.

Dann blieb neben den Ferien und Ausflügen einzelner Klassen auch Zeit zum Lernen. Und im Mai fand dann unser Sport- und Spielefest statt. Zur Freude der Kinder konnten wir über die Finanzierung aus „Löwenstark“ auch das Spielmobil Riederwald dabei haben.

Kurz darauf folgte im Juni ein Schulfest, wieder unter Beteiligung des Spielmobils. Bevor, Anfang August, die heißersehnten Sommerferien begannen. Und die Kinder, der 4. Klassen unsere Schule verlassen haben.

Nach den Sommerferien war es turbulent, zum Beginn des Schuljahres waren noch nicht alle Lehrkräfte gefunden. Daher mussten wir zunächst mit eingeschränktem Unterricht beginnen. Nachdem der Stundenplan erstellt war, wurde es dann hier etwas ruhiger. Es gab verschiedene Projekte und Ausflüge in den Klassen.

Im April und im September fanden die beiden Flohmärkte des Fördervereins statt.

Unterstützung bei unseren Projekten haben wir immer wieder von Ihnen als Eltern bekommen, genau wie wir Unterstützung durch die Klassen- und Schulleiternbeiräte und den Förderverein erhalten haben. Dafür sagen wir vielen Dank und hoffen, dass die Unterstützung auch 2025 wiederkommt.

Ein großes Dankeschön an Frau Perez und Herrn Bender, die beide den Schulalltag sehr bereichern und jeder Zeit anpackend unterstützen.

Wir hoffen auf eine weiterhin vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit und blicken zuversichtlich ins kommende Jahr.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir wunderschöne Feiertage und eine insgesamt erholsame Zeit. Starten Sie gesund und zufrieden in das neue Jahr 2025.

**Am Freitag, den 20.12.2024** haben **alle Kinder von der 1. bis zur 3. Stunde Unterricht**. Danach werden alle Kinder um 10.35 Uhr in ihre wohlverdienten Ferien geschickt.  
**Nach den Ferien, am 13.01.2025, beginnt der Unterricht nach Plan.**

Mit weihnachtlichen Grüßen im Namen des Kollegiums

G. Bittner-Brancaglio  
- Schulleitung-

